

Weihnachtsrundbrief 2016

Liebe Mitglieder und Marangu-Freunde,

zum Ausklang des Jahres möchten wir Sie herzlich grüßen, Ihnen für Ihre Treue und tatkräftige Unterstützung danken und Sie über unsere Arbeit unterrichten.

Spendenkonto: HASPA IBAN DE68 2005 0550 1073 2105 91

20 Jahre Stadtteilstiftung Volksdorf

Der ´Förderverein Marangu e.V. Hilfe zur Selbsthilfe´ ist in diesem Jahr zum 20. Mal auf dem Stadtteilstiftung Volksdorf mit seinem Stand vertreten.

Der Verein wurde im März 1996 gegründet und hat am 7. September 1996 das erste Mal am Stadtteilstiftung teilgenommen.



1996 Frau Adachi, Frau Lange, Frau Lodenkämper,
Frau Pietsch



2016 Bernd Schroller, Frau Lodenkämper,
Hans-Jürgen Buhre, Herbert Brockmann

Frau Lodenkämper die Gründerin und damalige erste Vorsitzende erinnert sich:

„Wir waren damals eine kleine engagierte Gruppe und haben auf dem Stadtteilstiftung bedruckte T-Shirts verkauft, um Geld für unsere Projekte in Tansania zu sammeln, aber auch um präsent zu sein und ins Gespräch mit den Volksdorfer Bürgern und Politikern zu kommen“.

Daran hat sich bis heute nichts geändert, nur die Mannschaft ist eine andere. Vor 10 Jahren in 2006 hat Hans-Jürgen Buhre den Vorsitz des Vereines übernommen, und viele neue ehrenamtliche Mitarbeiter sind hinzu gekommen. In den vergangenen 20 Jahren haben wir in Tansania, mit der Hilfe von Sponsoren und Spendern, viele Projekte erfolgreich durchgeführt.

Wir wurden hierbei immer wieder großzügig von unseren Mitgliedern und Freunden, aber auch von der ´NUE-Norddeutsche Stiftung für Umwelt und Entwicklung, der ´Nordheim-Stiftung´ und dem ´Rotary Club Verden´ gesponsert, um hier nur einige zu nennen.

Vorstand: Hans-Jürgen Buhre (Vorsitzender), Herbert Brockmann (stellv. Vorsitzender), Bernd Schroller (Kassenwart),
Almut Lange, Jenny Höhne, Saskia Spath, Elisabeth Escales, Gerrit Brockmann

**Bankverbindung: HASPA IBAN DE68 2005 0550 1073 2105 91 BIC HASPDEHHXXX
(BLZ 20050550), Konto 1073 / 210 591**

Mit diesen Geldern haben wir das Marangu Hospital unterstützt, wir haben Schulen und Kindergärten gebaut, wir haben Ärzte und Schwestern in Hamburg, Lehrer und Kindergärtnerinnen in Moshi ausgebildet, wir haben Schulgelder für Sekundarschüler überwiesen und vieles, vieles mehr.

Gerade in der augenblicklichen Situation zeigt sich, wie wichtig die Arbeit vor Ort ist.

Sie werden uns auch in Zukunft auf dem Stadtteilstfest finden, bitte schauen Sie vorbei, wir informieren Sie gerne über unsere Arbeit. Ganz nebenbei können Sie auch noch Tansania-Kaffee, selbstgemachte Marmelade, afrikanische Taschen und Tücher erwerben, und das alles für einen guten Zweck.

Unser laufendes Projekt



In Samanga und Sembeti errichten wir 2 Kindergärten, die kurz vor der Fertigstellung stehen. Diese Bilder stammen aus dem Juli dieses Jahres und zeigen noch die Rohbauten. Im Frühjahr 2017 soll dann die feierliche Übergabe und Einweihung stattfinden.

Nach Abschluss dieses Projektes, planen wir in der Primarschule Samanga den Bau einer Küche und eines Essraumes.

Die Schüler haben oft bis in den späten Nachmittag hinein Unterricht und den ganzen Tag nichts gegessen.

Unsere Partner



Ian Mamuya, Joyce Matari,



Aripa Marealle.

Mrs. Aripa Marealle und Ian Mamuya sind im Vorstand des ‚MACDA‘ – Vereines in Marangu und unsere wichtigsten Ansprechpartner vor Ort.

Unsere Projekte



Das Ziegen und Hühner Projekt: Wir haben in den letzten fünf Jahren 20 Ziegen- und 20 Hühnerställe gebaut und die Tiere gekauft. Auf den kleinen Hofstellen der an AIDS-erkrankten Frauen zeigt sich die Nachhaltigkeit dieses Projektes, jede Frau erwirtschaftet inzwischen Milch und Eier für den Eigenbedarf aber auch für den Verkauf.

Erweiterungsbau der Darajani-Schule



Der Kinderreichtum Afrikas, der Segen aber auch die Herausforderung.

Die Darajani Sekundar-Schule ist um ein College erweitert worden, um den Kindern aus den acht weiteren Sekundar-Schulen in der Region eine weiterführende Schule vor Ort anzubieten und ihnen damit den weiten Weg nach Moshi und die damit verbundenen Kosten zu ersparen.

Kindergärten



Wir finanzieren Kindergärten in der Region Marangu durch die Ausbildung und Bezahlung der Kindergärtnerinnen, durch den Kauf von Lehrmitteln und die Unterstützung bei der Verpflegung.

Schulpatenschaften



Etwa 50 Schulpaten unterstützen Sekundarschüler und finanzieren Schulgeld und Schulkleidung.
Das Marangu Hospital



Seit Jahren unterstützen wir das Hospital finanziell, aber auch mit Geräten. Wir haben Zahnarztstühle, Röntgengeräte, zwei Generatoren einen Krankenwagen und vieles, vieles mehr nach Marangu geschafft.

20 Jahre ´Förderverein Marangu´



Aus Anlass unseres Jubiläums möchte ich zwei unserer Mitarbeiterinnen besonders hervorheben: Frau Lodenkämper und Frau Lange sind seit den ersten Tagen dabei, sie haben viele Container verschickt, an unzähligen Flohmärkten und Stadtteilsten teilgenommen, viele Reisen nach Marangu unternommen, waren immer zur Stelle, wenn man sie brauchte, und haben sich im wahrsten Sinne des Wortes um den Verein verdient gemacht.

Stellvertretend für alle anderen Mithelfer und Sponsoren, die uns in den letzten 20 Jahren unterstützt haben, möchte ich noch die Familie Löser nennen und mich bei allen recht herzlich bedanken und Ihnen ein friedliches Weihnachtsfest wünschen.

Weitere Informationen erhalten Sie auch im Internet unter: www.Marangu.de

Bitte überweisen Sie die ausstehenden Beiträge noch in diesem Jahr.

Hans-Jürgen Buhr